

Depuis Cuba, un appel à la condamnation du blocus



La Havane, 30 avril, (RHC)- Fernando Gonzalez, président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a appelé ce vendredi les personnes de bonne volonté du monde entier à condamner le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis six décennies.

A l'ouverture d'un forum à distance à l'occasion de la Journée internationale des travailleurs, Fernando Gonzalez a rappelé que l'administration Trump a renforcé le siège de notre pays par l'application de plus de 200 mesures.

Il a également souligné les progrès faits, malgré le blocus, en matière de santé. Pour ce faire, a-t-il dit, il a fallu déployer des efforts gigantesques. Les résultats sont possibles grâce à une forte volonté de construire une société de plus en plus juste et équitable.

Plus de 80 représentants d'organisations syndicales, de jeunesse, de femmes et d'organisations politiques d'Europe, d'Asie, d'Afrique, du Moyen-Orient et des Amériques participent à cette réunion virtuelle de solidarité avec Cuba.



Radio Habana Cuba